



## Première journée

publié le 29/05/2012

Bonsoir à tous,

Nous sommes arrivés sans encombre et sous un soleil radieux à 11h30 ce matin au col du Soulor.

Les enfants ont peu dormi dans le bus mais le pique-nique a revigoré tout le monde et à 13H30, nous étions prêts à partir à la découverte du massif et de ses secrets. Nous avons pu observer des vols de rapaces (vautours, aigle royal..), des plantes carnivores ... avant que l'orage ne s'abatte sur nous. Heureusement, nous avons tous les équipements nécessaires sauf quelques enfants qui ont compris que le temps pouvait être très changeant en montagne.

Pas d'inquiétude toutefois, ils sont arrivés très en forme à l'hébergement où ils viennent de terminer leur repas et au moment même où nous écrivons, ils sont attablés en train de compléter leur carnet de bord.

Demain, parapente et musée du Lavedan pour un groupe et randonnée dans le massif du Pibeste pour l'autre si le temps le permet !

En tout cas ce soir, l'orage a dégagé l'horizon, et le coucher du soleil est magnifique. pour ceux qui découvrent la montagne, le lieux est plutôt féérique.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.